

Nuestra Actividad Exportadora

En el sector externo, las actividades de exportación se han venido desarrollando así:

Total exportado en 1991 por la Comercializadora / FEDEPALMA

1. Aceite de palma RBD - 507.6 tons. - Venezuela
2. Aceite crudo - 672.7 tons. - Venezuela
3. Aceite de palmiste - 93.2 tons. - Venezuela



Con la intervención directa de Fedepalma se abrió el camino y se empezaron a capitalizar experiencias.

Lo impensable en exportaciones, usar la vía fluvial, mediante los ríos Meta, Orinoco y Apure, se hizo realidad: 400.4 toneladas llegaron hasta San Fernando de Apure (Venezuela), de donde por carrotanques se llevó a Valencia.

La vía terrestre sigue siendo el camino natural, aunque aún sin poder usar el paso por Cúcuta, por dificultades de tipo más bien de intereses particulares en las fronteras, que de tipo gubernamental.

En cuanto a 1992 hasta la fecha se han exportado 302 toneladas de aceite crudo, cargando carrotanques desde Tucurín, Codazzi y San Alberto, vía Riohacha - Paraguachón a Valencia en Venezuela.

Adicionalmente a las cifras indicadas arriba, en forma particular algunos palmicultores han exportado 1.500 toneladas de aceite crudo al Ecuador, por vía marítima desde Tumaco, y 500 toneladas vía terrestre por la Costa Atlántica.

Como resumen podemos mostrar que en menos de 6 meses y partiendo de cero, desde la creación de nuestra Comercializadora de Aceite de Palma, hemos logrado exportar más de 3.500 toneladas.

(viene de la página 5)

No haber aplicado la gradualidad en la apertura refuerza la tesis del cortoplacismo antiinflacionario.

La eliminación de la gradualidad me parece la peor manifestación de la aplicación de esa política. Porque la gradualidad tenía en cuenta factores reales para que el impacto que iba a sufrir la industria nacional se fuera amortiguando en el tiempo y esa industria se pudiera preparar.

Entonces, el gobierno es consciente de que al eliminar la gradualidad van a venir, en términos de privilegio, producción y empleo importados a competir con los colombianos, y es una lucha en la que llevamos la peor parte.

Y por el resultado que se espera de esa lucha contra la inflación no se justifica pagar ese costo social, que parece ser alto?

Aunque las dificultades de logística han sido bastantes, queda la satisfacción de haber establecido un canal que permite ver con mayor optimismo el futuro de las exportaciones de nuestro aceite, con los efectos sobre la estabilización del precio interno que se están dando. La comercializadora ha estimado que en el transcurso de este año, se pueden efectuar exportaciones del orden de 16.000 toneladas, que con el concurso de todos los socios palmicultores será un logro muy factible, pues ya las primeras negociaciones están muy adelantadas. Los efectos de no hacer esas exportaciones se traducirían en pérdidas de más de 10.000 millones de pesos para este año, que de una forma u otra afectarían los ingresos de todos los palmicultores sin excepción.

IASAMBLEA GENERAL DE ACCIONISTAS

El pasado 6 de marzo de 1992, se llevó a cabo la I Asamblea General de Accionistas, contando con la asistencia de cerca del 90% de nuestros socios.

En forma resumida les comentamos los puntos más destacables:

1. Se aprobó incrementar el capital autorizado hasta \$200 millones, y hacer una colocación de acciones igual a la primera.
2. Se recibió la participación entusiasta de la mayoría de asistentes, con sus inquietudes, presentación de proposiciones y comentarios sobre el trabajo y actividades de la Comercializadora, que enriquecen el futuro de la compañía.
3. Se eligió nueva Junta Directiva, conformada por miembros muy destacados de las diferentes regiones palmeras del país así:

Miembros principales

Ernesto Vargas Tovar
Luis Fernando Herrera O.
Carlos Murgas Guerrero
John Leslie W. Noal
Carlos Alberto Corredor M.

Miembros suplentes

Agustín Uribe Leyva
Eliseo Restrepo Londoño
María Luz Martínez
Gustavo Reyes Schloss
Elfriede Meta de Muller